

《新たに会長に就任された方々からのご挨拶》



南山田区長会長
佐藤 克樹 さん

この度、区長理事の互選により南山田区長会長に再選されました左藤克樹と申します。

現在、後河内の区長として3期目を務めておりますが、多くの先輩諸氏がおられる中で、再びこのような大役を仰せつかり、誠に恐縮しております。

区長会長に就任してからのこの2年間で、皆様方のご協力により様々な行事が滞りなく実施できたことに衷心より感謝申し上げます。

また、新型コロナウイルスによる規制が緩和され、人的、経済的な交流も活気を取り戻しつつあり、地域における様々なイベントも復活の様子を見せていることに、嬉しさとともに安堵の気持ちで一杯です。

おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行

把握しながら、区長さん方のご協力を賜るとともに南山田地区協議会をはじめ各種団体等と連携し、南山田地区がより一層明るく元気になるよう微力ながら努めてまいり所存です。引き続きご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。就任のご挨拶といたします。



南山田青少年
健全育成協議会
会長 小野 宏幸 さん

この度、南山田育成協会長をさせていただくことになりました小野宏幸と申します。

就任にあたり一言ご挨拶申し上げます。

まず始めに、本協議会会長を二十年の長きにわたり務めてくださいました佐藤祥祐前会長に対しまして敬意を表するとともに、南山田地区青少年の健全育成に多大なるご尽力を賜りましたことに心より感謝申し上げます。この素晴らしい功績を残された佐藤前会長の後任と言うことで大変恐縮しているところではございますが、皆様のお力をお借りして微力ではありますが、皆様の懸念務めさせていただきます。

さて、皆様もご承知のとおり南山田地区も少子化の波がとどまることを知らない時代を迎えております。しかしながら、こどもも数の数にとらわれることなく人様の子でも我が子のように地域全体で健全育成に繋がる子育てをしていきましょう。子どもが居る

からこそ明るい未来、明るい地域社会があるのだと確信しています。結びになります。皆様方の今後のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。本協議会会長としての新任のご挨拶とさせていただきます。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

年度初めの総会月間

令和7年度が本格始動

4月16日(水)くらしのサポートセンター南総会を皮切りに、18日(金)南山田地区協議会総会、21日(月)南山田地区人権啓発推進協議会総会、30日(水)南山田スポーツ協会総会が開催されました。

各総会では、令和6年度の事業報告および会計報告、並びに令和7年度の事業計画案と会計予算案について審議が行われ、すべて承認されました。

また、くらしのサポートセンター南(会長:小野日隆氏)、南山田人権・部落差別解消啓発推進協議会(会長:佐藤佳美氏)、では、それぞれ会長が再任され、新年度の事業がスタートしています。

誰もが安心して暮らせるまちづくりの実現に向けて、それぞれ歩みを進めています。これからの1年間、地域の皆さまのご理解とご協力をいただきながら、活発な活動が展開されることが期待されます。

グラウンド・ゴルフ 体験してみませんか



南山田グラウンド・ゴルフ愛好会
会長 梅木 洋一 さん

「笑顔・交流・健

康」は、南山田グラウンド・ゴルフ愛好会の活動目標です。

発足は、令和2年9月で、今年4月の会員数は45歳から9

0歳までの37名です。毎週月曜日と水

曜日の午前中にプレーを楽しんでいます。他に月一回の月例大会と地元企業提供のスポンサー大会があります。また、毎回ラジオ体操もしています。

近年、グラウンド・ゴルフは、健康の維持増進にとっても良いスポーツだと注目を集めています。それは、広いグラウンドを歩く、たまには速足で歩くこともあります。腕を振る体を曲げるなどの全身の筋肉を使う。ホール攻略やカードの記録で頭を使う。友達ができる、会話が楽しいなどの魅力もあります。

あなたも体験してみませんか！

興味・関心のある方は、南山田公民館へお問い合わせください。



ポッチャ愛好会(仮)

よりあい晩酌

倉庫を整理します

公民館事業として、軽スポーツ「ポッチャ」を定期開催いたします。

年齢などに関係なくなたでもできるスポーツです。気軽にお越しください。

※「ポッチャ」とは、赤と青のボールを白いジャックボール(目標球)に、どれだけ近づけられるかを競う競技です。

おぐらだけ発行時点で6月の開催日が決まっています。次号より開催日を記載する予定です。

お気に入りのお酒やおつまみを持ち寄って、南山田公民館で楽しく語り明かせませんか？

人が集まると、不思議と会話も自然に生まれます。世代を問わず、誰もが気軽に参加できるあなたかなひととき。初対面でも、同じお酒を飲み交わせば、きっと笑顔がこぼれるはず。

第一回目は、**6月6日(金) 18時30分**から開催します。どうぞお気軽にお越しください。

公民館内の倉庫を整理します。各団体の責任者の方を中心に、保管されている書類や物品の整理、不用品の廃棄にご協力をお願いします。お忙しいところ恐れ入りますが、円滑な管理のため5月中にご対応をよろしく願います。

5月・6月の予定

5月

- 22日 給食ボランティア
- 22日 このえ夢クラブ
- 24日 ふれあい地域食堂
- 31日 南小・淮園小運動会

6月

- 5・12・26日 給食ボランティア
- 5・12・19日 このえ夢クラブ
- 28日 ふれあい地域食堂
- 18・19日 健康診断
- 6日 よりあい晩酌

- ◎毎週火、木曜日 習字教室
- ◎毎週木曜日 健康麻雀

ご案内

5月31日(土)に、南山田小学校・淮園小学校の運動会が開催されます。当日は、練習の成果を元氣いっぱい発揮してくれると思いますので、ぜひ応援にお越しください。皆さまのご来場を心よりお待ちしております。

○運動会の時間
(南山田小学校) 8時50分から12時
(淮園小学校) 9時15分から12時